

Wanderung Murgleiter Etappe 4

Abwandlung nach Huzenbach 04.10.2013

Daten: Start um 8.30 Uhr, Ende um 17.30 Uhr, 9 Stunden (8 h Gehzeit), 25 km, 790 m Aufstieg, 760 m Abstieg, Beginn S-Bahn Schönmünzach, Ende Bushaltestelle Huzenbach Kurhaus

Wetter: wolzig bis heiter
ca. 20°



Der Freitag begann bewölkt, aber im Laufe des Tages heiterte es wieder auf. Da die Bahnstrecke bebaut wurde, beschlossen wir nicht die Originalstrecke nach Baiersbronn zu laufen, sondern nach Huzenbach hinunter zu gehen und von dort mit dem Ersatzbus zurück nach Schönmünzach zu fahren.

Vom Bahnhof Schönmünzach aus, ging es gleich in den Wald hinauf. Der gut ausgeschilderte Murgleiterweg führte am schön gelegenen Panoramastüble vorbei (für eine Rast zu früh) und rund um Schwarzenberg herum mit immer wieder herrlichen Talblicken.

Nach Überquerung der Murg ging es steiler den Berg hinauf, links und recht wuchsen unzählige Pilze, was unser Sammlerherz mit leichtem Bedauern sah, da wir ja keine sammeln konnten. Nach einer kleinen Kneippanlage ging es einen längeren nicht so attraktiven Forstweg hinauf zum wunderschön gelegenen Huzenbacher See. Danach kam das Highlight der Wanderung, der schmale Pfad hinauf zum Großhahnberg mit moosbewachsenen Steinen und einem kleinen Wasserfall. Die Aussicht ins Tal oben war wunderschön und anschließend ging es über das Hochmoor einen steilen Pfad ins Tal, auch hier an einem Wasserfall vorbei. Der Pfad war ebenfalls wunderschön unter hohen Fichten mit vielen moosbewachsenen Steinen. Die letzte Wegstrecke bis nach Huzenbach legten wir zügig zurück, da wir noch den Bus erreichen wollten.





